

Infierno en España

Una grabación con fragmentos del Corán, un diálogo aún no revelado en árabe y una carta enviada a un diario de Emiratos Árabes constituían anoche las primeras pistas sobre los extremistas que sembraron de muerte en Madrid. ¿Al Qaeda o Eta? Ese es el dilema. "Los terroristas han querido provocar todo el daño posible", dijo el presidente José María Aznar y no se equivocó. El objetivo real era volar toda la estación Atocha con sus decenas de trenes, pero uno de ellos tardó 4 minutos en llegar. Las víctimas mortales pasaban de 200 y los heridos sumaban 1.500, pero los extremistas buscaban aún más horror. El mundo asistió perplejo a otro holocausto urbano.

800 PESOS

Fin de Semana

PAG.

2



Esta fotografía, que pasará a la historia como testimonio del horror que engendra el terrorismo, muestra la forma en que quedaron dentro de los trenes españoles más de 200 inocentes.

Espera el lunes: Cómo y para qué gestionar el bono pensional

Láminas Educativas
MUNDO MATEMÁTICO

RECLAME HOY
TAPA

BUSQUE HOY CRUCI GIGANTE

Espectacular oportunidad para comprar vivienda

Vea Pág. 6-7